

Stuttgart, 13.01.2014

## Zumeldung zur Pressemitteilung von Kultusminister Stoch zur Unterrichtsversorgung

### **Berufsschullehrer erfreut über Senkung des strukturellen Unterrichtsdefizits**

### **Dennoch: Berufsschulen sind von einer vollen Unterrichtsversorgung noch weit entfernt**

Erfreut zeigte sich die Vorsitzende des Berufsschullehrerverbandes (BLV) Margarete Schaefer über die Verbesserung der Unterrichtsversorgung an beruflichen Schulen im laufenden Schuljahr. Der Nachschlag bei der Stellenzuweisung durch Umschichtung von 375 Lehrerstellen und die Einsparung von rund 160 Klassen seien ursächlich für diese Verbesserung. Allerdings seien die zusätzlichen Stellen den Berufsschulen erst Ende Juni 2013 zugewiesen worden, so dass sich die Einstellungsverfahren bis kurz vor Ferienbeginn hingezogen hätten. Viele hervorragend qualifizierte Lehrkräfte seien zu diesem Zeitpunkt bereits in andere Bundesländer abgewandert. Dies dürfe sich dieses Jahr nicht wiederholen. Der Schwerpunkt der Lehrereinstellung muss im Hauptausschreibungsverfahren Ende März 2014 liegen.

Wenn auch die Überstundenbugwelle geringfügig um 90 Deputate abgebaut werden konnte, ist eine Bugwelle im Umfang von rund 1.800 vollen Lehrerdeputaten entschieden zu hoch. Da auch im kommenden Jahr durch den Ausbau der beruflichen Gymnasien und der Erzieherausbildung sowie durch weitere Schülerzuwächse ein zusätzlicher Lehrbedarf entsteht und die Möglichkeiten der Deputatseinsparung durch Auflösung von Kleinklassen an ihre Grenzen stößt, bräuchten die beruflichen Schulen auch bei der Lehrereinstellung wiederum 400 zusätzliche Deputate, wie Grün/Rot in der Enquetekommission des Landtages empfohlen hatte. Die Landesregierung dürfe sich nicht auf den Lorbeeren einer verbesserten Unterrichtsversorgung ausruhen, so BLV-Vorsitzende Margarete Schaefer abschließend.

## **Pressemitteilung – Berufsschullehrerverband Baden-Württemberg**

---

\*

An den beruflichen Schulen werden im laufenden Schuljahr landesweit rund 358.100 Schülerinnen und Schüler unterrichtet.

\*

Der Verband der Lehrerinnen und Lehrer an beruflichen Schulen in Baden-Württemberg e.V. (Berufsschullehrerverband) vertritt in Baden-Württemberg über 10.000 Lehrerinnen und Lehrer.

\*

Der Verband der Lehrerinnen und Lehrer an beruflichen Schulen in Baden-Württemberg e.V. (Berufsschullehrerverband) hat im Bereich der beruflichen Schulen in allen Personalvertretungen auf Regierungspräsidiumsebene sowie im Kultusministerium die Mehrheit verantwortlich i. S. d. P.

Margarete Schaefer, Im Waisenbusch 4, 75181 Pforzheim  
Fon: 07231 391686 oder 0711 489837-0  
Fax: 07231 392579  
Mail: [info@blv-bw.de](mailto:info@blv-bw.de)

Pressereferent: Friedrich Graser Tel 0173 669 1106